

DELIK HUKUM

H-3 Tahun Baru, Kendaraan Wisatawan dan Pemudik Nataru 2024-2025 Membludak di Pelabuhan Ajibata dan Tigaras

Karmel - SUMUT.DELIKHUKUM.ID

Dec 28, 2024 - 23:03



SIMALUNGUN-Tiga hari menjelang pergantian tahun 2024, Kendaraan wisatawan dan pemudik luar Sumatera yang akan menyeberang ke Kabupaten Samosir membludak di pelabuhan penyeberangan Ajibata dan pelabuhan penyeberangan Tigaras.

"Tingginya antusias wisatawan menuju Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga ditambah lagi kendaraan pemudik luar Sumatera yang pulang kampung membuat antrean kendaraan roda empat di tiga pelabuhan penyeberangan Tigaras dan Ajibata membludak

Antrean kendaraan di tiga pelabuhan penyeberangan Tigaras dan Ajibata, H-3 tahun baru meningkat secara signifikan, bahkan antrean kendaraan harus parkir di badan jalan, karena daya tampung area pelabuhan terbatas," ujar kepala KSOPP Danau Toba Rijaya Simarmata, Sabtu (28/12/2024)

Rijaya Simarmata menyampaikan, untuk mengangkut seluruh kendaraan dan penumpang yang sudah berada di area pelabuhan penyeberangan Ajibata, KMP Ihan Batak, KMP Pora-Pora dan KMP Tao Toba I dan II telah dioperasikan 24 Jam penuh,

"Sementara untuk lintasan Tigaras-Simanindo, KMP Julaga Tamba, KMP Sumut I dan II dioperasikan hingga jam 01:00 wib," terang kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba, Rijaya Simarmata

la menambahkan, bahwa keselamatan pengguna jasa adalah prioritas utama. Kami bekerja sama dengan semua pemangku kepentingan untuk memastikan layanan penyeberangan tetap optimal, meski di tengah malam hingga subuh

Selain itu, puluhan petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba juga kita siagakan di pelabuhan penyeberangan untuk memantau dan melakukan pengecekan kapal sekaligus untuk memberikan kenyamanan dan keamanan kepada masyarakat dan pengguna jasa.

General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba mengatakan, berdasarkan data jumlah penumpang yang akan melakukan penyeberangan menuju Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga terus meningkat sejak kemarin.

Untuk mengantisipasi penumpukan kendaraan di pelabuhan Ajibata, manajemen PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba mulai besok Minggu (29/12/2024) sudah mengoperasikan Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Ihan Batak dan Pora-Pora pukul 06:00 wib," ujarnya

"Kepada pengguna jasa maupun wisatawan yang akan menyeberang dari Ajibata menuju Ambarita dihimbau agar segera melakukan pemesanan tiket secara online di website trip.ferizy.com. "Untuk pembelian tiket pukul 06:00 sudah di buka sejak hari ini, "tambah Fauzie Akhmad.

Berdasarkan pantauan [Jurnalis IndonesiaSatu.co.id](http://JurnalisIndonesiaSatu.co.id), Sabtu 28 Desember 2024, antrean kendaraan roda empat memadati area pelabuhan penyeberangan Ajibata dan Tigaras, untuk menunggu antrean masuk ke dalam area pelabuhan dan kapal. (Karmel)